

Sánchez declara la guerra total al PP sin concretar su proyecto

“Nuestro enemigo es este Gobierno, que vulnera y corrompe la Constitución”

El PSOE buscará alianzas para “desmantelar” en el Congreso la obra de Rajoy

El líder socialista pide a Ciudadanos y Podemos que dejen de vetarse mutuamente

A. DÍEZ / J. MARCOS, Madrid
El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, inició ayer su nuevo mandato con una declaración de guerra total al PP, y más en concreto al Gobierno de Mariano Rajoy, al que tachó de enemigo y corrupto. “Nuestros enemigos son aquellos que vulneran y atacan la Constitución y la po-

nen al servicio de los intereses partidarios, y es lo que hace este Gobierno. Este Gobierno corrompe todo lo que toca, empezando por la Constitución”, dijo en la clausura del 39º congreso de su partido como principal argumen-

to para proponerse un relevo en La Moncloa. Sánchez no concretó su proyecto político, y se limitó a enunciar que con él en la secretaría general se apreciará que los socialistas buscan desbancar al PP con una “oposición de izquier-

da”. En esta estrategia, el secretario general socialista intenta, pese a sus reiterados fracasos, embarcar a Ciudadanos y a Podemos, a los que invitó a dejar de vetarse mutuamente. La nueva ejecutiva del PSOE, de 49 miembros y diseñada a la medida de Sánchez, tuvo el respaldo del 70,5% de los votos. PÁGINAS 17 A 19

EDITORIAL Decepcionante PSOE

PÁGINA 14

Macron logra una rotunda mayoría en la Asamblea Nacional

Dimite el líder del Partido Socialista tras una derrota histórica

MARC BASSETS, París
Emmanuel Macron culminó ayer su metódico trabajo de demolición del viejo sistema partidista francés con una clara victoria electoral. Su partido, La República en Marcha, ha logrado al menos 355 de los 577 escaños de la Asamblea Nacional, según las proyecciones de voto. La debacle del Partido Socialista pasó factura a Jean-Christophe Cambadélis, que dimitió de inmediato. PÁGINAS 3 A 5

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

Dos empresas rechazan ayudar a Puigdemont en el referéndum

F. J. PÉREZ / J. GARCÍA
Madrid / Barcelona

Las empresas contactadas por la Generalitat para preparar la infraestructura del referéndum ilegal del 1 de octubre temen incurrir en delito y se muestran reacias a colaborar. La fiscalía y la Guardia Civil investigan los preparativos de la consulta y las pesquisas han detectado ya que al menos dos compañías licitantes han dado marcha atrás. PÁGINA 20

ADEMÁS

El voto urbano tira del Brexit blando

El auge del partido de Corbyn, forjado en zonas que apoyaron la permanencia en la UE, puede ayudar a suavizar el Brexit. P8

Ganar en ‘Pasapalabra’ y otros méritos policiales P23

Multas a la banca si oculta tretas fiscales del cliente P41

OPINIÓN

Fandiño: la grandeza del héroe derrotado Antonio Lorca P30 y 31

deportes



Cristiano evita hablar de su futuro tras jugar con Portugal



Los equipos de rescate inspeccionan varios vehículos calcinados por las llamas en Figueiró dos Vinhos. / PATRICIA DE MELO MOREIRA (AFP)

Un infierno de fuego atrapa en la carretera a decenas de portugueses

Más de 60 muertos y 62 heridos en el peor incendio forestal declarado en el país

JAVIER MARTÍN, Pedrógão Grande
Pedrógão Grande es el infierno. Un lugar plagado, hasta el sábado, de bosques, de riachuelos y playas fluviales, con aldeas diseminadas entre desfiladeros y riscos donde el hombre a duras penas consigue cultivar algo —mucho menos llevar agua hasta

aquí—, se ha convertido en el lugar de una de las peores tragedias de la historia reciente de Portugal. Más de 60 personas han muerto en el incendio forestal declarado el pasado sábado en este término municipal del centro del país, donde viven unos 4.000 habitantes. PASA A LA PÁGINA 6

